

Lesereise mit Stefan Baiker und Dagmar Lont 2. bis 4. Klasse (Daten: 17. Nov., 26. Nov., 3. Dez.)

Die neue Schweizer Kinderbuchreihe „Der Geisterkickboarder“ begeistert Leser landauf und landab!

Ein zehnjähriger Junge mit schwarzer Augenmaske und Kickboard und ein geheimnisvolles elfjähriges Mädchen auf Inlineskates sind die Helden. Sie beschützen die Schwachen und bekämpfen die Bösen ihrer Stadt. Mit der neuen Kinderbuchserie «Der Geisterkickboarder» hat der Autor Stefan Baiker ins Schwarze getroffen – und sogar den Bau eines eigenen Skateparks angeregt. Auf der Bewertungsplattform Antolin, wo Schüler ihren Lesestoff bewerten können, schneidet der «Geisterkickboarder» besser ab als die Kultreihe «Die drei ??? Kids».



Lesung: Der schwarze Skorpion aus Band 7 «Der Geisterkickboarder»

Die Lesung wird kindgerecht kombiniert mit einer Verlosung und Preisen für alle Kinder.

Weiteres:

Anzahl Lesungen pro Morgen: 2; am Nachmittag: 1 (Anfang der Lesung spätestens 13:30)

Ein Wechsel des Lesungsortes ist über Mittag möglich.

2-3 Klassen pro Lesung (je nach Räumlichkeit)

Dagmar Lont und Stefan Baiker benötigen Zugang zu einem Beamer, Projektionswand, Computer und 1 Mikrophon. Einen Tisch mit zwei Stühlen. Dauer: 50-60 Minuten

Kosten pro Lesung: Fr. 230.- (Barzahlung an Stefan Baiker)

Kontaktadresse für Lesungen: Vreni Klaus-Bolliger, Pfalzstrasse 19, 5106 Veltheim, 056 443 28 70, Handy 079 312 31 51, v.klaus@cih.ch

Im Rahmen der Leseförderung bezahlt Kinder- und Jugendmedien Aargau die zusätzlichen Kosten pro Lesung und die Fahrspesen.



Autor: Stefan Baiker wurde 1966 in Zürich geboren und studierte Maschinenbau an der Fachhochschule in Rapperswil. Er besitzt einen Verlag, welcher Fachzeitschriften und Fachbücher weltweit publiziert. Nebenbei schreibt er Kinderbücher. Der Autor lebt glücklich verheiratet in Wetzikon und hat zwei Kinder.



Sprecherin: Dagmar Lont ist Sonderpädagogin (SHP) an einer Zürcher Primarschule. Sie ist verheiratet, lebt in Wallisellen und hat zwei erwachsene Kinder.